



Área de Participación Ciudadana

EL AYUNTAMIENTO CEDE UN LOCAL PARA LAS ACTIVIDADES SOCIALES DE LA ASOCIACIÓN MALAGUEÑA DE SÍNDROME DE ASPERGER Y TEA (AMSA)

Se ha leído un manifiesto con motivo de la celebración del Día Internacional del Síndrome de Asperger en la inauguración de la nueva sede de la asociación situada en la barriada de Soliva

17/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, mediante la convocatoria de cesión de locales del Área de Participación Ciudadana, ha cedido una local en la barriada de Soliva a la Asociación Malagueña de Síndrome de Asperger y TEA (AMSA) para la realización de proyectos y actividades sociales de apoyo a pacientes y familiares.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado del concejal delegado de Vivienda, Francisco Pomares, ha asistido esta mañana a la inauguración de la nueva sede de AMSA en la calle Félix Gancedo. Asimismo, la presidenta de la asociación, María Regina Alcántara, ha leído un manifiesto con motivo del Día Internacional del Síndrome de Asperger que se conmemora el 18 de febrero.

Cabe recordar que AMSA resultó beneficiaria del local citado en la segunda convocatoria pública de locales en concurrencia competitiva para asociaciones realizada desde el Área de Participación Ciudadana en abril de 2021, ratificada por acuerdo de la Junta de Gobierno Local.

En cuanto al local, se trata de un bajo accesible con una superficie útil de 106,72 m², ubicado en la promoción de viviendas realizadas por el Instituto Municipal de la Vivienda en la barriada Soliva, en el distrito de Puerto de la Torre. Se entregó totalmente acondicionado y consta de recibidor, vestíbulo, dos despachos, dos salas multiusos, un aseo adaptado y almacén.

La Asociación Malagueña Síndrome de Asperger y TEA (AMSA), se constituyó el 7 de junio de 2006 como grupo presente en la sociedad para defender los derechos de las personas con Síndrome de Asperger y Trastornos del Espectro Autista (TEA), y para promover su tratamiento, educación, desarrollo y plena integración social. AMSA es miembro fundador de la Federación Andaluza Síndrome de Asperger (FASA) y forma parte de la Confederación Asperger España (CONFAE). La asociación, que cuenta con 180 socios, ha sido declarada entidad de utilidad pública por el Ayuntamiento de Málaga en junio de 2012, y por el Ministerio del Interior en diciembre 2016.